



puissance. Les mouvements totalitaires cessent d'être obsédés par les preuves « scientifiques » dès qu'ils sont au pouvoir.

H. Arendt, « La propagande totalitaire » in *Le système totalitaire. Les origines du totalitarisme*, II, 1, 1951, traduction Jean-Loup Bourget, Robert Davreu et Patrick Lévy, révisée par Hélène Frappat.

Question d'interprétation philosophique

Comment, selon Hannah Arendt, certains discours masquent-ils leur violence ?

Question de réflexion littéraire

Jusqu'où peut-on se laisser abuser par la parole ?

Pour construire votre réponse, vous vous référerez au texte ci-dessus, ainsi qu'aux lectures et connaissances, tant littéraires que philosophiques, acquises durant l'année.